



Día Mundial del Prematuro

Niños y jóvenes visitaron Unidad Neonatal del Hospital Clínico

En el marco de la Conmemoración del Día Mundial del Prematuro, se llevó a cabo una emotiva visita guiada a la Unidad Neonatal del Hospital Clínico Magallanes, dirigida a jóvenes y adultos que nacieron en el Hospital Clínico de Magallanes y que, debido a su condición de prematuros, pasaron sus primeras semanas de vida en esta unidad.

Los asistentes pudieron revivir una parte importante de su historia, acompañados de sus padres, mientras conocen más sobre el trabajo que realiza el equipo en el cuidado de los recién nacidos más vulnerables.

Lorena Galindo, matrona supervisora de Neonatal comentó que “hoy (ayer) día hicimos una de las últimas actividades para conmemorar el Día Mundial del Prematuro, que para nosotros es un día muy especial porque nuestra unidad se encarga justamente de albergar y cuidar de ellos desde sus primeros días,

hasta que se van a casa con sus padres. Así es que hoy día tuvimos una actividad muy bonita”.

Galindo continúa su relato, expresando que “lo que realizamos fue una visita guiada a nuestra unidad de ex prematuros que alguna vez estuvieron hospitalizados aquí con nosotros, desde chiquititos, tuvimos prematuras de 20 años hasta bebés de meses que nos vinieron a ver junto a sus papás. Así que fue un reencontro muy lindo ellos pudieron por fin conocer el lugar donde estuvieron cuando nacieron y fue muy emocionante tanto para nosotros, para el equipo y también para los papás que nos vinieron a acompañar”.

